



Schützenverein-*Ne*tschrichten

August/2008

www.sveggersdorf.at

Armbrust-Weltmeisterschaft 2008

Wie schon letztes Monat angekündigt, nahm unser Vereinsmitglied Manfred Kristandl an der diesjährigen Armbrust-Weltmeisterschaft in Sulgen (Schweiz) teil.

Er erzielte beim 10m-Stehend-Programm ein Ergebnis von 567 Ringen und belegte damit Platz 27. Das Team Österreich mit Manfred Kristandl, Markus Bichler und Thomas Lampl erreichte ein Mannschaftsergebnis von 1724 Ringen und belegte den siebenten Rang.



Manfred war beeindruckt von der professionellen Abwicklung dieser Weltmeisterschaft und auch vom Rahmenprogramm, wie Flaggenparade (siehe Bild 1) oder Abschlussdiner.



Quelle: Bild (1) und (2) Homepage der IAU (Internationale Armbrust Union)



Das österreichische Team bei der Armbrust-Weltmeisterschaft

Armbrust-Landesmeisterschaft

Am 27. Juli 2008 fand in Kapfenberg die Armbrust-Landesmeisterschaft statt. Manfred Kristandl belegte in der Männerklasse mit 566 Ringen den zweiten Platz.
Herzlichen Glückwunsch!

Der nächste und zugleich letzte Armbrust-Bewerb dieses Jahres ist die Österreichische Staatsmeisterschaft, die im August in Kapfenberg ausgetragen wird.

Generalversammlung (Vorankündigung)

Die nächste ordentliche Generalversammlung des Schützenvereines RB Eggersdorf findet am

19. September 2008

im Vereinslokal statt.

Die schriftliche Einladung an alle Mitglieder samt Bekanntgabe der genauen Tagesordnung wird gesondert und zeitgerecht (spätestens zwei Wochen vor der Generalversammlung) erfolgen.